



# Nieto debería arrepentirse por prestarse a la persecución política: Mier

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, reapareció en San Lázaro y aseguró que no hay nada que lo relacione a él con actividades ilícitas, y expresó que Santiago Nieto, extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) debería estar arrepentido por haberse prestado a “la persecución política”.

Mier Velazco participó en la inauguración de la Semana Nacional de la Infraestructura Transformadora, que encabezan sus legisladores aliados del PT, y tras salir de la presentación del programa el diputado poblano aseguró que él se incorporó al Movimiento de Regeneración Nacional con el único propósito de ayudar al Presidente en la transformación de la vida pública.

“Santiago Nieto cometió un error, debería estar arrepentido de haberse prestado para esos actos vandálicos y



Cortesía

**Ignacio Mier Velazco, coordinador de diputados de Morena.**

de persecución, de *vendetta*, porque utilizar una institución que tiene un propósito claro —la Unidad de Inteligencia Financiera— de advertir operaciones ilegales con recursos de procedencia ilícita, con enriquecimientos inexplicables, con el propósito de perjudicar a una persona. No soy tan importante como para que lo hagan, mi vida es pública, transparente y me conocen”, dijo Mier Velazco. (Eloísa Domínguez) •